

Abigail te cuenta:

Abigail C. M.



Capítulo 1 Buenos días a todos, me presento: Soy Abigail y hace tiempo comencé una historia corta que, a pesar de estar terminada, nunca presenté al mundo.

Hoy por hoy la he rescatado del cajón y la estoy actualizando. Poco a poco iré subiendo capítulos.

En este blog os voy a contar la historia de Aimé y Galvan, dos personajes diferentes y parecidos entre sí, diferentes objetivos, pero parecido en el fondo. Esta historia es de temática fantástica con un poco de novela negra y algo de romanticismo- aunque he de

reconocer que la estoy renovando y no sé como va a terminar siendo-. Trataré un tema para mí importante que es la manera en la que nos corrompemos nosotros mismos, unos a otros; como somos incapaces de llevar una existencia feliz por culpa de nuestra naturaleza destructiva. Me preguntaré a mi misma y a todos los lectores cuál es la solución a nuestra propia destrucción, si un mal ayudará a un bien mayor o si en realidad no existe un futuro mejor, una meta más pura de la que el ser humano está dispuesto a vivir.

No os equivoquéis, no trato religión, trato quizás un poco la moral de cada uno; quizás solo deseo abrir los ojos a una humanidad que ya solo se preocupa por sobrevivir a otros, solo se esfuerza en cerrar los ojos ante un caos que ellos mismos han creado porque ¿A caso alguien sabe de verdad lo que estamos haciendo?

¿Alguien se da verdaderamente cuenta de cual es nuestro futuro como especie? Más de uno diría que si, pero yo creo que esos pensamientos solo son una fugaz sensación de culpa que pasa y crea dudas, pero que no dura lo suficiente para afectarnos, para concienciarnos,

ya no solo con el planeta, sino con nuestros
congéneres...